

# 校長室だより

第6号

柏原市立堅下北中学校  
校長 石田 智  
令和4年10月4日（火）発行

## ○体育祭

9月24日（土）、前日の雨や台風の接近などで準備が予定どおり進まないこともありましたが、当日は見事な秋晴れになり、30分遅れて3年ぶりの全校生徒による体育祭が開催されました。私は体調不良により参加できなかったのですが、生徒たちはそれまでの練習の成果を遺憾なく発揮し、素晴らしいパフォーマンスを繰り広げたと聞いています。週明けに声をかけた生徒たちからも「めっちゃ頑張りました」や「疲れたけど楽しかったです」という話が聞け、充実した体育祭であったことが窺えます。（後日ビデオを見ましたが、パソコンの小さい画面からも当日の熱気が伝わってきました。）

保護者の皆様におかれましては、各ご家庭2名という入場制限に対してご理解・ご協力いただき、また当日は温かい応援をいただきましたことを、この場を借りて厚くお礼申し上げます。



## ○秋の交通安全指導

4月と8月に続き、本年度3回目の交通安全指導である「秋の交通安全指導」が9月28日（水）に行われました。過去2回と同様、今回も事前の天気予報では雨模様とのことだったのですが、北中生のパワーでしょうか、結局雨は一切降られることなく実施することができました。7時40分頃から校区の約10カ所にPTA役員の方々や地域の方々、そして本校の教職員が立ち、登校の安全を見守りました。生徒たちも元気に挨拶を返してくれ、気持ちの良い1日のスタートを切ることができました。

各ポイントに立ってくださった皆様方、朝早くからご協力ありがとうございました。



## ○文化祭

体育祭に続いて、同じく3年ぶりの文化祭が10月7日（金）に行われる予定になっています。生徒たちは現在、学年ごとに合唱や群読等の練習を行い、吹奏楽部や美術部は舞台発表、家庭科部は展示発表に向けて練習や準備を進めているところです。

文化祭につきましても、コロナ感染防止対策として、3年生のご家庭から2名、文化部のご家庭から2名、1、2年生のご家庭からは1名という入場制限を設けさせていただいております。当日は事前に申し込まれた方でお越しになっていただき、受付に健康チェック票をご提出いただきますようお願いいたします。

※文化祭の日（10月7日）は給食がありませんので、お弁当の用意をお願いいたします。



## ○合唱の思い出

私も中学生の時に、文化祭では合唱に取り組みました。中でも1年生で歌った合唱曲は、私たちにとって特別な意味をもつ1曲になっています。理由は今から35年ほど前にさかのぼります。1年生の時に担任してくださった先生が、私が卒業した後、交通事故により頭部に大きなダメージを受けて記憶をなくされたのです。私たち卒業生は何か少しでも思い出していただけるよう、メッセージや思い出の合唱曲を録音して届けたりしましたが、先生の記憶が戻ることはありませんでした。だからそれ以来、私たちは心に決めました。先生に代わって我々が一生、先生との日々とあの合唱曲を覚えておくと。今でも定期的に同窓会を開いているのですが、毎回その先生と合唱のことは話題にのぼり、我々の決意の再確認をしています。

今年の本校の文化祭においても、全学年で合唱に取り組んでいます。私は常々、歌にはその時の情景や心情を記憶に留め、時間が経ってから思い出させる力があると思っています。生徒たちが大人になり、どこかで今年の合唱曲を耳にした時に、声を枯らして練習に励んだ日々や、共に過ごした仲間、そして一生懸命指導してくれた先生方のことを思い出してくれるようになれば嬉しいです。

## ○堅下北中学校ホームページ

昨年度の学校教育診断アンケートによりますと、「子どもの学校での様子等をホームページなどでよく知ることができる」という問いに対する保護者の皆様の肯定的なご回答が低い傾向がございました。そこで本年度は4月より、できる限りこまめに日々の学校の教育活動や行事等の様子についてホームページにアップするようにしています。是非ご覧になってください。

堅下北中学校ホームページ・アドレス [www.katashimokita-j.city.kashiwara.osaka](http://www.katashimokita-j.city.kashiwara.osaka)

堅下北中学校

